



かぜひかる 2015年3月号
全国福祉保育労働組合東海地方本部
〒456-0006
名古屋市熱田区沢下町9-17
労働会館東館405
TEL 052-881-2971
FAX 052-881-2998
e-mail fukuhotk@onyx.dti.ne.jp
<http://www.fukuho-tokai.jp/>
発行責任者／寺坂 涉



第2回 障害協議会主催スポーツ交流会開催!

2月27日（金）に障害協議会主催のスポーツ交流会が瑞穂生涯学習センターで行われました。障害者ではなく、楽しみながら違った交流もしたい！」という組合員の要求から、スポーツ交流会を企画。今回はその第2段です。

参加者はそよ風・あつた・ちよだ・めいほく障害部・ぽけっと・ユニーなどから20名以上が参加しました。

ボールが到着してないこともあって、初めにタオルなどで即興で作ったボールでドッヂボールをしました。軽いボール

ボールが到着してないこともあって、初めにタオルなどで即興で作ったボールでドッヂボールをしました。軽いボール

協議会主催のスポーツ交

流会が瑞穂生涯学習セン

ターで行われました。障

ばず：でしたが、大いに盛り上がりました。

ボールが到着し、いよいよバレー・ボール対決です。（3チームに分かれて総当たり戦を繰り広げました。

15点先取で勝敗を決める、サンプは入るまでというルールでゲームスタート。初対面の人もいて、初めてはぎこちなさもありましたが、対戦が進むうちに仲間意識も高まり、互いに声を掛け合ったり、点が入るとハイタッチして喜び合う姿も見られました。

勝利したチームのめいほく障害部の塚本さんに勝利した感想を聞くと「今日に向けて練習してきました。田部井さんを中心

にチームワークも良く勝つことができうれしいです。」とのコメントを頂きました。チームリーダーのそよ風の大矢さんは「厳しい戦いででしたが、汗水流して戦った結果だと思います。楽しみながらできてよかったです」と監督のような感想をいただきました。（笑）。

最後はみんなで大縄跳びをしました。8の字に入って出て、一回でも間が空いてしまったり引つかかってしまったら抜けていくというルールで行いました。大人たちが本気でやっている姿に隣のコートでバトンの練習

なので力を入れてもなかなか飛

ばりました。



「風の音」

をしていた小学生の子どもたちも参加し、さらに白熱していくました。途中で縄を回すスピードが速くなったり、人数が少なくなってくると前の人との間が空いてしまって脱落していく人がいたりと盛り上がりました。

最後まで残り、縄跳びチャンピオンになつたぽけっとの林さんに感想を聞くと「20代後半でも動けて、身体が動かせてよかったです。小学生とも戦えてよかったです」と言つてました。他にもぽけっとの渡辺さんは「いい汗がかけました。久しぶりに本気で戦い足が痛いです。」との感想。

組合に加入はしていないけれど今回参加していたユニーの二人から「明日の筋肉痛が怖いですが楽しかった。現場にいると他の人の交流がないので、交流ができる有意義な場になりました。8の字に入つて出て、一回でも間が空いてしまったり引つかかってしまったら抜けていくというルールで行いました。次機会も参加して、組合にも加入してほしいですね。

（天白福祉会分会 原）

今月の仕事を始めて2年。何も自信を持つことはないけど、風邪を引くことなく、丈夫な身体は唯一の自信（？）でも逆に、仕事が辛い日々が続けば、熱でも出れば休めることでしょ。1、と何度も思つたことだ。

大きな行事前、季節的にも体調を崩しやすいう時期。子どもも体も参加し、さらに白熱していくました。途中で縄を回すスピードが速くなったり、人数が少なくなつてもよう、に他人事のような気がして、なんとかいつもと違う。体温計の出番！？もしくは、これは、体温計の出番！？が続ければ、熱でも出れば休めることでしょ。1、と何度も思つたことだ。

P・N 楽天家

定機関ではない」ことを確認して参加してきた。独自給与表を組合としてどう考えるなど話されるが、組合のスタンスを守り、労使対等に話せるよう学んでいく。

場づくりを学び周囲にも広げる。自分たちの職場からより良いものを作り替えていく。

さくらんぼの会分会濱田地本委員会で特別休暇を勝ち取ろう
春闘で個人加盟から分会化した。
今まで団交を毎年1~3月中に定期的に開催してきたが、労働者の「意見を聞く場」になっていた。それでは不十分さがある。今回は夏季・冬季休暇のことを要求する。さくらんぼの会は1ヵ月の変形労働で夏季・冬季に特別休暇をとると1ヶ月の基準時間に満たないので不足時間は有給消化になる。何のための休みか?ここをなんとかしたい。特別有給休暇にするよう求める。

い分会も団交をしてほしい。障害協でスポーツ交流会をするので、ぜひみなさん参加を。

土井・実行委員会で話し合いを重ねて、学びたることを探り深めってきた。色々なことを学び、当日は各グループに分かれて発表し互いに深め合つことができた。

